

# Wer wird Russionär?

Wer wird Russionär?

Diese Frage wird erst am Ende des Russischen Abends im Großen Saal der Volkshochschule am Donnerstag, den 17. Januar 2013, zu beantworten sein. Vor diesem Quiz mit ebensovielen kniffligen Fragen zur dreißigjährigen Partnerschaft mit Wladimir wie wertvollen Preisen gibt es reichlich Gelegenheit, die verschiedenen Aktivitäten und Austauschprogramme kennenzulernen, und mit prominenten Protagonisten dieser deutsch-russischen Zusammenarbeit ins Gespräch zu kommen. Ihr Kommen haben neben Oberbürgermeister Siegfried Balleis auch der russische Generalkonsul, Andrej Grosow, aus München zugesagt. Darüber hinaus werden hochrangige Gäste aus Wladimir erwartet: Bürgermeisterin Jelena Owtschinnikowa und Olga Dejewa, die Leiterin des Roten Kreuzes in der Partnerstadt.



Mit dabei auch Marina Gedina, deren Anfängerkurs Russisch am Montag begonnen hat und wo es noch einen letzten freien Platz gibt. Es sind Anmeldungen zur Bürgerreise vom 29. Mai bis 2. Juni möglich, die Partnerschaftsvereine präsentieren sich, und natürlich gibt es russische Kultur und Küche - und alles bei freiem Eintritt!

Wer es nicht glaubt, lese hier im Blog weiter <http://is.gd/dfSawW> und komme recht zahlreich.

15.01.13, Peter Steger